

Desarrollo humano.

Lic. en derecho: Luz María Castillo

Alumna: Ángeles Anarela Aguilar Rodríguez

Actividad: Reporte de lectura

Sexto Cuatrimestre

Fecha: 05 de mayo del 2020

Comitán de Domínguez Chiapas.

Reporte de lectura.

Introducción.

El desarrollo humano es un área específica que se encarga de estudiar los procesos de crecimiento y desarrollo del cuerpo y el cerebro humano, donde se abarcan todas los aspectos más importantes de estos procesos, los cuales son el aspecto físico, el aspecto cognitivo, el sensorial o sensitivo, las habilidades motrices y la salud. Por lo tanto es muy importante el estudio de conocer como es y cómo se desenvuelve el ser humano en su entorno social, como crea sus estructuras, sus patrones, ambientes y su psicología. Para eso el apoyo del estudio del desarrollo humano se apoya en diversas disciplinas que se complementan para conocer, entender y comprender de una mejor manera el completo desarrollo humano.

Desarrollo.

El desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas por eso los científicos del desarrollo ellos examinan las formas en que las personas cambian desde la concepción hasta la madurez, así también las características que los mantiene estables. El trabajo de los científicos del desarrollo puede tener efecto notable en la vida humana, ya que el resultado de sus investigaciones encuentra aplicaciones como son desde la crianza, educación, salud y políticas sociales que cada uno tiene.

Investigadores en Boston observaron que los estudiantes de las escuelas públicas asistían a clases con hambre o con dietas sin los nutrientes necesarios que cada individuo necesita por lo tanto eso les afectaban provocándoles obtener calificaciones bajas o problemas emocionales y de conducta; por tanto al ver esta situación implementaron programas de desayunos gratuitos, así que los estudiantes que participaban en ello mejoraron sus calificaciones, incrementaron su puntualidad y sufrieron menos problemas emocionales.

El desarrollo humano en México se ha priorizado por la capacidad de las personas para poder elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas, así que esta noción se refiere a las oportunidades de los individuos para poder gozar de una vida larga y sobretodo saludable. El IDH ha servido como una guía que aproxima el progreso dando prioridad a la libertad de las personas, también se encarga de sintetizar el avance promedio de los tres

aspectos básicos del desarrollo humano, recientemente el informe mundial del desarrollo humano introdujo una nueva metodología para el cálculo de IDH que refina las dimensiones de educación e ingreso; hay cambios en la dimensión de educación que buscan capturar mejor las diferencias de adquisición y el manejo de conocimientos individual y socialmente. Por otro lado los cambios de las dimensiones de ingreso buscan reflejar con mayor precisión los recursos internos del país al emplear el ingreso interno bruto.

En el 2011 el informe mundial sobre desarrollo humano dio a conocer que México se encuentra ubicado en la posición 57 del ordenamiento internacional con un IDH de 0.770. De acuerdo con este informe el país se encuentra en el segundo grupo de países con mayor desarrollo humano, es decir en la categoría que agrupa el 25% de países catalogados con desarrollo humano alto. El progreso del IDH varia de país a país, a pesar de que en general se puede ver una tendencia creciente, la magnitud de este crecimiento no es igual al de otros países. Existe el cálculo internacional del IDH obteniéndose mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comprable con más de 80 países en el mundo.

Conclusión.

Después de haber leído y comprendido la unidad 1.1 es importante conocer acerca de esta materia ya que dentro de nuestra carrera tiene un objetivo favorable tanto para nosotros como para nuestro entorno y enfocarnos más que nada en el desarrollo del individuo ya que es un proceso importante de la vida; así mismo tomar en cuenta los tipos de agrupación que existen para poder llevar un buen funcionamiento del desarrollo humano.

Bibliografía.

Luz María Castillo. (2020). Antología Desarrollo Humano. Comitán De Domínguez Chiapas: Universidad del sureste.